

# Zurück in die Zukunft

**MOTORSPORT** / Mit einem Neuzugang will das ACC Racing Team aus Lassees wieder an die alten Erfolge anknüpfen.



*Hoffnungsträger. Andreas Savonith (kl. Bild) will mit seinem Bike dem ACC Racing Team neues Leben einhauchen.*

FOTO: ZVG

Am Wochenende fand auf der Messe Wien die „Vienna Auto-show“ statt. Für Motorsportfreunde der inoffizielle Startschuss in die neue Saison. So lieferte auch das ACC Racing

Team aus Lassees Neuigkeiten. Nach dem enttäuschenden Abschneiden im Rahmen der GH Moto Meisterschaft 2009 reagierte Teamchef Michael Ankowitsch und holte nun mit

Andreas Savonith einen routinierten Fahrer an Bord. Ankowitsch will gemeinsam mit dem 49-Jährigen und Hans Grill wieder den Sprung zurück aufs „Stockerl“ in der Langstreckenmeisterschaft schaffen: „Wir lassen alles auf uns zukommen, aber es wäre ein Traum“, so Ankowitsch über die Ziele. „Da soll uns Andi helfen, er ist ein erfahrener Racer, der eine künstlerische Pause eingelegt hat.“ Startschuss ist Ende April auf dem Pannoniaring in Sarvar. Auch beim MSC Marchfeld gibt es neues zu vermelden: Am 26. Juni findet ein spektakulärer Autoslalom in Lassees statt, wo jeder mitfahren kann. „Das gab es in den 70er Jahren schon einmal und war ein unglaublicher Erfolg, jetzt wollen wir es wiederholen.“